

## Informationsabend zu Schüleraustauschprogrammen

(Csongrady, 10.05.2011)

Im Namen des Fördervereins lud der Vorsitzende Hans-Detlef Nortmeyer interessierte Schülerinnen und Schüler sowie Eltern zu einem Informationsabend über aktuelle Schüleraustauschprogramme ein.

Zwei Anbieter dieser Austauschprogramme, die Organisationen „AFS“ und „INTO“ stellten am 10. Mai 2011 im großen Lehrerzimmer ihre Aktivitäten vor. Unterstützt von Schülerinnen und Schülern, die ihre Erfahrungen mit diesen Organisationen gesammelt haben, von Eltern, deren Kinder an einem Austausch teilgenommen haben sowie von einer Gastschülerin aus China wurden die Vorzüge und Besonderheiten beider Austauschprogramme dargestellt. Fazit war einstimmig: Für alle Beteiligten stellt ein solcher Austausch – in Europa oder Übersee - eine Bereicherung dar.

Im Anschluss an die Vorstellung dieser Programme berichtete unsere ehemalige Schülerin Viktoria Rink von ihren Erfahrungen über ihr Freiwilliges Soziales Jahr in Peru an einer Schule in einem Armenviertel von Lima. Über diese durch eine Non-Profit-Organisation vermittelte Tätigkeit und das Leben in einer von Armut geprägten Gesellschaft berichtete Viktoria Rink in ihrem lebendigen und beeindruckenden Vortrag.

Die vielen Gespräche zwischen Vortragenden und interessierten Schülern und Eltern im Anschluss an die Vorträge zeigten, dass der Förderverein mit diesem Thema auf reges Interesse bei Eltern und Schülern gestoßen ist.



